

Betreff:

Umpflanzung Schiller-Denkmal

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, das Schiller-Denkmal am Warmen Damm mit einer Umpflanzung als Schutzbereich zu versehen.

Begründung:

Das Denkmal ist eines der bedeutendsten Schiller-Denkmale in Deutschland und wurde vor einigen Jahren aufwändig restauriert. Aufgrund eines fehlenden Schutzbereiches wird das Denkmal oft als Sitzbank genutzt und wurde zudem mit kleinen Graffiti beschädigt. Wie bei vielen anderen Denkmälern üblich, wäre hier daher eine Umpflanzung zur Schaffung eines Schutzbereiches wünschenswert.

Wiesbaden, 23.10.2017